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ATA DA 83a SESSAO EXTRAORDINA.RIA DA COMISSAO DE CULTIJRA E

KXTENSAo UNIVERSITARIA DA FACULDADE DE DIREITO DE RIBEIRAo
PROTO DA UNIVERSIDADE DE SAO PAULO. No dia dezenove do m6s de abril do

ano de dois mil e vinte e doin, is doze horas e vinte e cinco minutos, reuniram-se pda
ferramenta para videoconfer6ncia Google Meet, a Comiss5o de Cultura e Extens5o

Universitfria da Faculdade de Direito de Ribeirio Preto, da Universidade de S:io Paulo, sob

a Presid6ncia da Profa. Dra. Eliana Franco Neme, da vice-presidente Profa. Dra. Cintia Rosa

Pereira de Lima, do membro titular Prof. Dr. Guilherme Adolfo dos Santos Mendes, dos

membros suplentes Prof. Dr. Caio Gracco Pinheiro Dias e Prof. Dr. Alessandto Hirata.

Tamb6m participou a convite a Profa. Dra. Andrea Cristina Zanetti, a Profa. Dra. Cristina

Godoy Bernardo de Oliveira, a Profa. Dra. Marta Rodriguez Ma#eis, o Prof. Dr. Nuno

Manuel Morgadinho Santos Coelho, o Prof. Dr. Umberto Celli Judo, o Prof. Dr. Marcia

Henrique Pereira Ponzilacqua, o Prof. Dr. Gabriel Loretto Lochagin, o Prof. Dr. Jair

Aparecido Cardoso e o Prof. Dr. Raul Miguel Freitas de Oliveira e o Representante Discente

Titular Jo5o Vitor Santos Ribeiro. Iniciou-se a reuniio pelo item da pauta I -- ORDEM DO

DIA. I PA.RA APROVAR. i.i - Proposta para alteragao e adequagao das portarias FDRP a

partir dos oficios Of.FDRP/ATAc 24 (Requerimento do CTA para que seja regulamentada

de modo gerd a materia referente aos curios a distancia) e Of.FDRP/ATAc 25
(Requerimento do CTA para que seja revista a Delibel'agro FDRP oi/20i5, para que a FDRP

passe a dispor de regra com requisites a serem cumpridos pelos docentes a fim de
coordenarem cursos de extens5o), ambos de i5 de mango de 2022. Inicialmente, a Senhora

Presidente informou sobre o encaminhamento dos oflcios aos presidentes dos
departamentos para que se manifestem a respeito da proposta exarada pelo Prof. Dr. Caio,

na qual, sugere que os cursos de extens5o universitfria sejam tratados de forma

departamental e nfio de coordenagao exclusiva do coordenador. O Prof. Dr. Umberto

informou que encaminhou para o Prof. Dr. Caio uma solicitag:io referente a proposta que

apiesentou na reuni5o extraordinfria do dia o7/o4/2022. O Prof. Dr. Jair propos uma

deliberagao conjunta para viabilizar a criagao dos cursos, bem como que cada docente crie

curso de acordo com sua temftica de atuagao na FDRP. A Profa. Dra. Cristina sugeriu que a

CCEx pense na regulamentagao dos cursos a distQncia e rediscuta a temftica de limite de 02

cursos por docente (aumentar). O Prof. Dr. Guilherme sugeriu que seja criado requisitos

minimos para cursos pagos (o8 horas) e, que seja pensado em pontuag6es (ranks) por

atividades e formagao do professor papa possibilital a apresentag5o de outros cursos. O
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Prof. Dr. Nuno disp6s que o campo dos curios EaD precisam ser explorados, mas, para

tanto, sera necessfria uma estrutuia que garanta qualidade e competitividade dos cursos

EaD, bem homo que precisam ser claias as contrapartidas dos docentes para as outras

atividades da faculdade que n5o possuem o mesmo estimulo que a realizagao de cursos. Por

den'adeiro, a Senhora Presidente solicitou aos compalecentes que enviem por escrito a

CCEx, no puzo io dias, suas sugest6es para criagao da normativa dos cursos a distfncia

com base na Resolugao CoCEx, n ' 7.897, de 02 de dezembro de 20ig, bem homo que
apresentem sugest6es para alteragao da deliberag5o oi, de 26 de fevereiro de 20i5, para que

constem para debate final a ser realizado pda Comiss5o. Nada mais havendo a tratar, a

Se!!!1(2ra..Preside!!!e agradece a presenga de todos e da por encenada a reuni3o is treze

horas e cinco minutos. Do que, para constar, eu, Daniel Moises Fenari, Secretfrio desta

Comiss:io, lavreie digitei esta Ata, que sera examinada aos membros presentes na reuni5o

em que for discutida e apiovada, e por mim assinada.!:..:)61;1::!it Ribeirio Preto, i9
deabiilde 2022
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